

Conseil des parents Maurice-Lavallée
Rencontre via Microsoft Teams
13 avril 2022 remis au 19 avril

Présences : Marie-Claude Laroche, Nadine Morton, Marylène Lamy-Rittammer, Josée Bertrand, Stéphane Couillard, Maude Alary, Florette Nkuithe

Absences : Jean-Marie Yambayamba, Clément Lavoie, Lisa De Sousa, Corinne Fréchette,

1. Ouverture de la réunion 18 :31 avec une prière.

2. Adoption de l'ordre du jour

Florette propose. Josée appuie. Tous en faveur.

3. Adoption du procès-verbal de mars

Josée propose. Marylène appuie. Tous en faveur.

4. Rapport des étudiants Maude Alary

À la fin du mois de mars il y a eu une journée pleine air. Il y a eu une course d'Amazing Race. Les élèves ont beaucoup aimé ça. Il y avait trois rotations pour la course. Les membres du conseil étudiants ont fait des publications sur des membres/célébrités francophones. Cette semaine il y a une journée thème de la pandémie (bas de pyjamas et au chic.) La journée bleue était pour l'autisme la semaine dernière. La dernière journée de classe, on aimerait faire un carnaval avec des Food Truck. On aimerait faire venir des chiens de thérapies avant les examens finaux pour relaxer les élèves.

5. Rapport de la direction Marie Claude Laroche

Il y a eu une conférence sur la santé mentale Head Strong. Cela permet à une vingtaine d'élèves de trouver des stratégies et devenir des leaders pour la santé mentale. C'était un congrès de 3 jours et on espère garder ce congrès chaque année. On voit déjà des stratégies utilisées. On a eu les mini bulletins qui ont été envoyés à la maison. Il y a eu une centaine de rendez-vous en ligne. L'an prochain on aimerait faire une formule hybride en personne avec rendez-vous ou en ligne avec MS Teams. La fête des finissants (bal) sera le 30 juin. À 85 % des parents qui ont voté ont choisi le 30 juin ainsi que les élèves. La remise des diplômes sera le 25 juin à 11 h 30 à l'école et la retraite sera le 27 mai. Aujourd'hui c'était les photos avec les gradués. Il y a un projet pilote à notre école. Une travailleuse sociale sera à l'école une fois par semaine pour rencontrer des élèves qui ont besoin de support au niveau de la santé afin de leur trouver du support dans la communauté francophone. Demain ce sera le test Pisa, (Program for International Student Assessment) tous les élèves qui sont nés en 2006 ont été choisis.

6. Rapport des enseignants Stéphane Couillard

Mme Breton a dit que 12 filles vont courir à Jasper en fin de semaine. Les élèves de physique 20 iront au campus pour des expériences de laboratoire. Ce matin, les élèves qui présenteront à la Chicane Albertaine ont présenté. La pièce de théâtre et les groupes musicaux étaient épatants.

7. Rapport du comité CINA Josée et Florette
La réunion sera lundi prochain.

8. Point à discuter

8.1.1. Financement du gouvernement (500\$)

Les écoles suivantes : Joseph Moreau, Alexandre Taché, Michaël-Jean, Claudette et Denis Tardif, sont prêt à embarquer avec les capsules d'informations. Nadine aimerait envoyer un Doodle aux administrateurs des écoles afin de voir qu'elles seraient les priorités afin de créer les capsules. Si l'argent revient, on pourra continuer à faire des capsules d'informations. Les capsules seraient disponibles sur le site internet de la FPFA. Marie-Claude a parlé avec Mireille de la FPFA des idées que nous voyons comme capsules. Denise Lavallée a contacté les juristes de l'Alberta aussi. (FOIP s'applique plus pour l'Alberta. Les membres du conseil trouvent que c'est une bonne idée et ont hâte de voir les capsules.

8.1.2. Rencontre en présentiel peut-être en juin ?

9. Varias :

Nadine a contacté par courriel M. Yambayamba afin de lui expliquer qu'il a manqué toutes les réunions depuis septembre, il est retiré du conseil d'école. Nadine propose que M. Yambayamba ne siège plus sur le comité du conseil d'école cette année, car il a manqué plus de la moitié. Florette appuie. Tous en faveur.

10. Prochaines réunions
11 mai à 18 h 30

11. Levée de la réunion
11.1.1. La réunion est levée à 19 h 16